

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



École  
d'art de  
Sutton

Sutton  
School  
of Art

Pour diffusion immédiate

SUTTON, 15 AVRIL 2024

**Les Printemps de l'architecture 7e édition, un événement en 3 volets : une exposition rétrospective retraçant les projets développés par l'École d'art de Sutton au cours des 6 dernières années, une exposition exclusive sur la Lab-École du Zénith de Shefford en partenariat avec la Maison de l'architecture du Québec (MAQ), et des stations de jeu ludiques pour toute la famille.**

Depuis 2018, l'École d'art de Sutton propose une immersion printanière dans le monde de l'architecture. Cette année, l'École d'art présente une exposition rétrospective mettant en lumière des œuvres réalisées avec une centaine d'enfants âgés de 6 à 14 ans, en collaboration avec une vingtaine d'architectes québécois. Plongez avec nous dans le langage, le chantier social et la réflexion fascinante sur le mieux-vivre ensemble que propose l'architecture. Venez découvrir les dessins des Pavillons d'été à, les maquettes, des photographies d'architecture et des installations artistiques imaginant le futur du site de l'École d'art. Dans le cadre de cette rétrospective, l'École d'art de Sutton remercie ses collaborateurs et ses partenaires : Emmanuelle Tittley, Cécile Martin, Maxime Brouillet, Atelier Pierre Thibault, In situ atelier d'architecture, Le local design, Maison de l'architecture du Québec, et la société d'histoire Héritage Sutton.

L'École d'art de Sutton, soutenue par la Maison de l'architecture du Québec, accueille la firme Pelletier de Fontenay Architectes pour présenter une exposition sur la Lab-École du Zénith de Shefford. Le concours d'architecture Lab-École a parrainé six écoles modèles au Québec, proposant une réflexion sur les façons les plus souhaitables de construire ou de rénover nos écoles, afin de répondre aux réels besoins des enfants.

La 7e édition des Printemps de l'architecture s'inscrit dans la mission de l'École d'art de Sutton. Notre centre d'art pluridisciplinaire et intersectoriel est dédié à l'épanouissement des enfants par le biais d'expérience créatives et des projets de co-création avec des artistes. Nos activités ludiques et interactives sont conçues pour stimuler l'imagination de toute la famille et permettent de laisser libre cours aux explorations des possibilités infinies de l'architecture. Le centre d'art pluridisciplinaire participe à la revitalisation de l'ancienne laiterie de Sutton, une architecture industrielle patrimoniale de 20,000 pieds carrés.

Les activités de l'École d'art de Sutton sont rendues possibles grâce au soutien de généreux donateurs et bénévoles.

**3 au 19 mai/** Entrée gratuite pour tous

**vendredi/** 17h00-19h00

**samedi & dimanche/** 11h00-16h00

**soirée d'ouverture/** 4 mai 17h00-21h00 Vernissage, musique *live*, BBQ, projection du film *Anselm*, Q&A

## INFORMATIONS

514.690.2972

79, Principale Sud, Sutton (Québec) JOE 2K0

[printemps@ecoleartsutton.ca](mailto:printemps@ecoleartsutton.ca)



PARTENAIRE  
OFFICIEL

Kit média et logos: [communication@ecoleartsutton.ca](mailto:communication@ecoleartsutton.ca)

# PRESS RELEASE



École  
d'art de  
Sutton

Sutton  
School  
of Art

For immediate release

SUTTON, APRIL 15 2024

**The 7th edition of the Springtime of Architecture is a 3-part experience: a retrospective exhibition highlighting projects developed by the Sutton School of Art over the past 6 years, an exclusive exhibition on the Lab-École du Zénith of Shefford in partnership with the Maison de l'architecture du Québec, and playful activity stations for the whole family.**

Since 2018, the Sutton School of Art has been offering a springtime immersion in the world of architecture. This year, the Art School presents a retrospective exhibition featuring works created with a hundred children aged 6 to 14, in collaboration with some twenty Quebec architects. Immerse yourself in the language, the social site and the fascinating reflection on better living together that architecture offers: from drawings of summer pavilions to models, architectural photographs and art installations imagining the future of the École d'art site. The Sutton School of Art thanks its collaborators: Atelier Pierre Thibault, In situ atelier d'architecture, Le local design, Maison de l'architecture du Québec, Emmanuelle Tittley, Cécile Martin, Maxime Brouillet, and Héritage Sutton.

The Sutton School of Art, with the support of the Maison de l'architecture du Québec, welcomes Pelletier de Fontenay Architectes to present an exhibition on the Lab-École du Zénith in Shefford. The Lab-École architecture competition sponsored six model schools in Quebec, proposing a reflection on the most desirable ways to build or renovate our schools, in order to meet the real needs of children.

The 7th edition of the Springtime of Architecture is in keeping with the mission of the Sutton School of Art as a multidisciplinary art center, dedicated to the development of children through experiences and co-creative projects with artists and architects. Playful, interactive activities designed to stimulate the imagination and creativity of the whole family enable imaginative structures to be designed, giving free rein to inventiveness and exploring the infinite possibilities of architecture. The multidisciplinary art center is helping to revitalize Sutton's former creamery, a 20,000 sq. ft. industrial heritage building.

Sutton School of Art activities are made possible thanks to the support of generous donors and volunteers.

**May 3 to May 19/** Free admission for all

**Friday/** 5:00 pm - 7:00 pm

**Saturday & Sunday/** 11:00 am - 4:00pm

**Opening night/** May 4 5:00 pm - 9:00 pm: Vernissage, live music, BBQ, screening of the film Anselm, Q&A

## INFORMATIONS

514.690.2972

79, Principale Sud St, Sutton (Quebec) JOE 2K0

[printemps@ecoleartsutton.ca](mailto:printemps@ecoleartsutton.ca)



OFFICIAL  
PARTNER

Media and logos: [communication@ecoleartsutton.ca](mailto:communication@ecoleartsutton.ca)